

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711175 - Z Aidan Rahma Baskoro

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	IC: ok, alat: tidak disiapkan. cici tangann+, Posterior: untuk pemeriksaan palpasi dapat menggunakan 2 tangan agar dpat langsung di abndingkan ya. ANTERIOR:saat auskultasi pasiennya disuruh ngpain dek?ictus crodis pakai bell atau membran? cara pegang a. radialis salah.
PEMASANGAN EKG	prosedur sudah sesuai,
PEMASANGAN KATETER	IC= ok ; Persiapan alat= pegang korentangnya belajar lagi ya ; Persiapan pasien= ok ; Persiapan pemasangan kateter= hati-hati dg needle yaa, harus ditutup untuk keselamatan diri dan orang lain, jangan dibiarkan terbuka ; Pemasangan kateter= kurang fiksasi karena waktu habis ; Komunikasi dan edukasi= tidak sempat edukasi karena waktu habis ; Perilaku profesional= harus memperhatikan keselamatan kerja (K3) ya
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Inspeksi posisi duduk belum dilakukan. saat px bimanual ginjal lakukan sambil mengamati ekspresi pasien.
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	IC bisa lebih detail ya. siapkan kursi, cuci tangan dan gunakan sarung tangan bisa dilakukan sebelum mulai px inspeksi.Pelajari lebih detail bagian yang dideskripsikan dalam pemeriksaan /Prosedur dilakukan dengan cukup baik, peserta memahami konsep aseptik dengan baik
PEMERIKSAAN LEHER	saat inspeksi, jangan hanya berputar, tapi kanan dilihat dulu dengan seksama, lalu kiri, depan dan belakang. saat berkomunikasi dengan pasien, gunakan bahasa awam, jangan bahasa medis agar pasien paham dengan apa yang kita bicarakan. saat palpasi tiroid, belum meminta pasien menelan ludah. cermati lagi, lokasi-lokasi palpasi, masih salah. nodus rantai servikal dalam belum dilakukan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	area palpasi pada pemeriksaan lnn axila kanan perlu diperluas
PEMERIKSAAN PAYUDARA	area palpasi pada pemeriksaan lnn axila kanan perlu diperluas
PENGECATAN GRAM/ZN	Sudah menyebutkan tujuan pemeriksaan tp belum lengkap (untuk melihat apa?jelaskan dengan spesifik ya),pemakaian APD tidak benar (pasang masker dengan benar ya,untuk tindakan semua dilakukan ya tidak ada simulasi (simulasi hanya untuk waktu) lakukan seperti benar2 melakukan pemeriksaan (bunsen tetap dinyalakan bukan simulasi)--> pembersihan kaca objek,fiksasi dan memanaskan zn A tidak dapat dinilai krn bunsen tidak dinyalakan